Diario del Huila

Hoy es 14 de Agosto del 2023











DOLAR 0.00024824 -0.00000376 (-1.49%)











Ago 14, 2023

Diario del Huila Inicio > Economía > Ecopetrol se prepara para perforar el pozo Orca Norte 1 en aguas del Caribe

Ecopetrol está en las etapas finales de preparación para llevar a cabo la perforación del pozo delimitador Orca Norte 1, cuyos trabajos están programados para el último trimestre de este año.

Este paso crucial representa un hito en la exploración de hidrocarburos para la compañía, ya que se trata del primer pozo en aguas profundas que Ecopetrol operará directamente.

La firma del contrato entre Ecopetrol y Noble Corporation asegura el acceso a la plataforma de perforación Noble Discoverer a partir de mediados de noviembre, por aproximadamente dos meses y medio. Esta plataforma semi-sumergible de sexta generación con doble torre se encargará de perforar el pozo Orca Norte 1, cuyo propósito es validar el potencial del hallazgo anunciado en 2014.

Situado en aguas profundas del Caribe colombiano como parte del bloque Tayrona, el pozo Orca Norte 1 representa una importante apuesta por la exploración y producción de hidrocarburos. Si los resultados de la perforación confirman la presencia de yacimientos, la que se u ata del primer pozo en aguas profundas que copedio operara directamente.

La firma del contrato entre Ecopetrol y Noble Corporation asegura el acceso a la plataforma de perforación Noble Discoverer a partir de mediados de noviembre, por aproximadamente dos meses y medio. Esta plataforma semi-sumergible de sexta generación con doble torre se encargará de perforar el pozo Orca Norte 1, cuyo propósito es validar el potencial del hallazgo anunciado en 2014.

(2)

Situado en aguas profundas del Caribe colombiano como parte del bloque Tayrona, el pozo Orca Norte 1 representa una importante apuesta por la exploración y producción de bidrocarburos. Si los resultados de la perforación confirman la presencia de yacimientos, la representa el 22% de la producción total de hidrocarburos del Grupo Ecopetrol, y la compañía aspira a aumentar este porcentaje al 30% en los próximos siete años.

Dado que este proceso involucra inversiones sustanciales y plazos de ejecución considerables, Ecopetrol ha iniciado el proceso de consulta previa con las comunidades relevantes.

La compañía también está trabajando en la preparación de la base operativa en tierra, la coordinación de buques de apoyo y los servicios de perforación necesarios para respaldar estas operaciones.









Autor: WebMasterDH









Buscar noticias Búsqueda

Contenido relacionado



KAROL ORDOÑEZ | 10 AGO, 2023

Banco de Portugal, deberá liberar 1.500 millones de dólares de Venezuela



MARÍA CAMILA MOSQUERA | 9 AGO, 2023

Inflación siguió cediendo terreno alcanzó el 11,78%



maría camila mosquera | 5 AGO, 2023 Cerveza de origen huilense



WEBMASTERDH | 5 AGO, 2023

Nuevo aumento de 600 pesos al precio de la gasolina en agosto



WEBMASTERDH | 4 AGO, 2023

El 4 % de los beneficiarios de Renta Ciudadana no retiraron el incentivo

Siga las noticias del Diario del Huila desde Google News

Suscripción Digital

Reciba una selección de noticias

Diario del Huila con lo último en información

Correo electrónico

ENVIAR

Tal vez te gustaría leer esto



ANDRESON HERNÁNDEZ | 14 AGO, 2023

Cultura Freaky es un estilo de vida

La palabra friki, como tal, es una adaptación al español de la voz inglesa freaky, un adjetivo empleado coloquialmente...

Leer más



ANDRÉS FELIPE POLOCHE | 14 AGO, 2023

Ciclorrutas y pasos peatonales en mal estado serán restaurados en Neiva

Con preocupación ven los ciclistas y transeúntes, el estado en que se encuentra los carrilespara bicicletas y los...

Leer más



WEBMASTERDH | 14 AGO, 2023

Petro se defiende de las acusaciones que señalan apoyo de un narco a su campaña en Yopal

Ayer, el medio de comunicación Caracol reveló información sobre un narcotraficante extraditado y reincidente, quien...

Leer más



ANDRESON HERNÁNDEZ | 14 AGO, 2023

Lleva 19 años recorriendo el mundo

Es ingeniero químico de profesión, se especializó en gerencia de recursos naturales, tiene ya 50 años de edad, pero...

Leer más

Diario del Huila

Editora del Huila SA - Diario del Huila

Fundado el Bide Agosto de 1966

Gerente General

Luisa María Duque Cerón

gerente@diariodelhuila.com

Calle B No. B-D6 Neiva-Colombia

Teléfono: 87/12/458



Fundadores:

Max Duque Gómez - Max Duque Palma

Directora

Pia Duque Rengifo

COPYRIGHT © DIARIO DEL HUILA

Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a

qualquier idioma sin autorización escrita de su titular. Todos los



derechos reservados